

Appel de l'opposition pour l'envoi d'une force d'intervention au Burundi

PANA, 29 janvier 2016 Bruxelles, Belgique - Le président du Cnared-Giriteka (Sois digne- Conseil pour le respect des Accords d'Arusha), collectif des partis d'opposition burundais, Léonard Nyangoma, réfugié à Bruxelles, a lancé jeudi au cours d'une conférence de presse, un appel à l'Union africaine et au Conseil de Sécurité de l'Onu pour des sanctions contre le régime du Président Pierre Nkurunziza et l'envoi d'une force d'intervention dans ce pays. Cet appel a été lancé la veille de l'ouverture à Addis-Abeba du Sommet de l'Ua qui doit notamment décider de l'envoi d'une force de 5.000 hommes au Burundi où se poursuivent des violences contre le Président Pierre Nkurunziza qui a entamé un troisième mandat en violation des Accords d'Arusha.

Le Cnared-Giriteka regroupe les principaux partis d'opposition au Burundi ainsi que des dissidents du Cnnd-Fdd, le propre parti de Pierre Nkurunziza. Le Cnared exige des négociations devant aboutir à l'instauration d'un gouvernement de transition, chargé de préparer des nouvelles élections pour l'élection d'un nouveau président de la République Burundi. Léonard Nyangoma a lancé une mise en garde sur la contagion dans toute la région des Grands Lacs de la situation au Burundi qui pourrait impacter notamment en Rdc où une élection présidentielle doit en principe avoir lieu avant la fin de l'année, terme constitutionnel du deuxième mandat du Président Joseph Kabila.